

() "Genossenschaftsbanken sind nicht vom Kapital gesteuert"

warum Nachhaltigkeit in der Natur der Raiffeisenkassen liegt Herbert Von Leon über den Mehrwert von Genossenschaftsbanken und

Herr Von Leon, worin liegt der Mehrwert von Genossenschafts-

sammelt Einlagen und gibt diese in Form von Krediten an Betriebe erbringen. Ihr statutarischer Auftrag besteht darin, zum Wohle der gesteuert und muss keine Gewinne bzw. Rendite für die Eigentümer den Lebensraum vor Ort aktiv mit und fördern das Vereinswesen und die weit in die Zukunft reicht. Mit zahlreichen Initiativen gestalten sie Verantwortung für Mitglieder, Kunden, Mitarbeiter und für die Region tiger Akteur im Wirtschaftskreislauf vor Ort. Sie tragen eine große und Privatpersonen weiter. Damit sind die Raiffeisenkassen ein wich-Menschen und der Unternehmen im Einzugsgebiet zu arbeiten. Sie Herbert Von Leon: Eine Genossenschaftsbank ist nicht vom Kapita wohltätige Einrichtungen.

Was zeichnet die Raiffeisenkassen noch aus?

gehören ihren Mitgliedern. Diese wählen ihre Vertreter nach demokraschaften das nötige Vertrauen bei den Kunden. Die Raiffeisenkassen Zahlen auf dem Papier. Auch die Mitarbeiter sind lokal verwurzelt und oder ihre Kreditwürdigkeit, und entscheiden nicht nur aufgrund von Sie kennen ihre Kunden sehr gut, zum Beispiel ihre Bedürtnisse ist ein Garant für Transparenz und Nähe zur Bevölkerung. tischen Spielregeln in die Verwaltungs- und Aufsichtsräte - auch dies Die Raiffeisenkassen sind vor Ort, mit Sitz und Filialen. Will heißen:

Werte und das Thema Nachhaltigkeit? Welche Rolle spielen heute noch die genossenschaftlichen

Aktualität verloren – im Gegenteil, sie sind in wirtschaftlich schwierigelebte Realität. Die traditionellen Raiffeisen-Werte wie Selbsthilfe, schattlichen Geschäftsmodell wider und ist seit über 130 Jahren den Raiffeisenkassen spiegelt sich Nachhaltigkeit im genossensozialer und ökologischer Aspekte erwirtschaftet werden kann. Bei die Frage, wie unternehmerischer Erfolg unter der Berücksichtigung weltfragen diskutiert. Bei Unternehmen geht es daruber hinaus um Das Thema Nachhaltigkeit wird oft nur in Zusammenhang mit Umgen Zeiten wichtiger denn je zuvor. Selbstverantwortung und gesellschaftliche Solidarität haben nichts an

Beispiele von Mehrwerten von Raiffeisenkassen:

an Projekten zur nachhaltigen Regionalschaftsbeirat (mit Vertretern der Gemeinde Raiffeisenkasse Bruneck: Notstandsfonds Salurn: Hilfsfonds zum 125-Jahr-Jubiläum entwicklung, Raiffeisenkassen Wipptal und Organisationen und Vereinen); Beteiligung windung Corona-Krise", Raiffeisenkasse und Projekt "Neuland Pusterland für Über-Unterland: Förderwettbewerbe für gemein-Feuerwehr, Raiffeisenkassen Eisacktal und kasse Latsch: Spende für Jacken der 19-Testzentrums in Kardaun, Raiffeisentinanzielle Unterstützung des Covid-Rosengarten und Deutschnofen-Aldein: Notsituationen, Raiffeisenkassen Schlernfür Kunden und Mitglieder in besonderen Obervinschgau: Zusammenarbeit mit Wirt-



Raiffeisenverbandes Südtirol und der Herbert Von Leon ist Obmann des Raitteisenkasse Meran

